



Niché dans un écrin de verdure près de Nantes, le Château de Maubreuil, couronné d'une Clé au Guide Michelin, incarne l'alliance parfaite entre élégance et histoire. À seulement deux heures de Paris, cette demeure du XIXe siècle invite à une parenthèse d'exception, offrant un accès privilégié aux trésors des Pays de la Loire et des régions voisines : le Château des Ducs de Bretagne, les côtes Bretonnes, les plages du Débarquement ou encore les Châteaux de la Loire. Les chambres et suites, empreintes de poésie, évoquent des contrées lointaines : « Jardins de Babylone », « Nuit Birmane » ou encore « Richesses du Rajasthan ». Ornementées d'œuvres d'art uniques et d'un mobilier raffiné, elles sont un hommage à l'art du voyage et promettent une immersion dans un univers d'exception. À la Table du Marquis, les chefs orchestrent une symphonie culinaire inspirée des produits bio de leurs jardins potagers. Chaque plat, élaboré avec soin, célèbre les saveurs authentiques dans un cadre enchanteur. Côté bien-être, le Spa Le Maubreuil, en partenariat avec Cinq Mondes, offre des massages personnalisés et des soins d'exception, le tout dans une atmosphère enveloppante et apaisante. **Best Celebrations** : célébrer l'amour au Château de Maubreuil, c'est offrir à chaque union un cadre féérique. Sous la lumière douce des jardins à thème ou dans l'intimité des salons, chaque mariage devient une histoire mémorable, empreinte de charme et de magie.

Nestled in a lush green haven near Nantes, Château de Maubreuil, proudly distinguished with a Michelin Key, epitomizes the perfect harmony of elegance and history. Just two hours from Paris, this 19th-century estate invites you to an exceptional escape, granting privileged access to the treasures of the Loire Valley and its neighboring regions: the iconic Château des Ducs de Bretagne, the rugged Breton coastline, the historic beaches of Normandy's D-Day landings, and the majestic Loire Valley castles. The rooms and suites, imbued with poetic charm, evoke faraway lands: "Gardens of Babylon," "Burmese Night," or "Riches of Rajasthan." Adorned with unique artworks and exquisite furnishings, they celebrate the art of travel and promise a journey into a realm of unparalleled sophistication. At La Table du Marquis, the chefs craft a culinary symphony inspired by the organic produce of the château's gardens. Each dish, carefully curated, is a tribute to authentic flavors served in an enchanting setting. For relaxation, the Spa Le Maubreuil, in collaboration with Cinq Mondes, offers bespoke massages and exceptional treatments, all within an enveloping and serene ambiance, perfect for total rejuvenation. **Best Celebrations**: to celebrate love at Château de Maubreuil is to gift each union a fairy-tale setting. Whether under the soft glow of themed gardens or in the intimacy of refined salons, every wedding becomes a memorable story, imbued with charm and magic.

France - Nantes, Carquefou

#### CHAMBRES ET PRIX

14 Chambres et Suites, 3 appartements  
Chambres à partir de 250 €\*

#### RESTAURANTS ET BARS

La Table du Marquis : cuisine française bistro-midi et gastronomique le soir, mêlant créativité et produits locaux de saison.

Bar Zélélé : bar à cocktails et atelier mixologie.

Cave à vins : Plus de 800 références et atelier d'œnologie.

#### LOISIRS ET BIEN-ETRE

2 piscines extérieures, Spa Cinq Mondes, salle de sport et sauna. Visites des jardins : jardin marocain, anglais, zen, balinais, japonais, mexicain ou africain, la roseraie.

#### SERVICES

Conciergerie, service 24/24h, parking, chauffeur vers le centre-ville. Salles de réunions et salons : Salon Tropical 100m<sup>2</sup>, Boudoir Chinois 35m<sup>2</sup>, Cabinet des Curiosités 35m<sup>2</sup>, Salon Nomade (Extérieur) 300m<sup>2</sup>, Wifi gratuit.

\* à titre indicatif, par nuit par chambre ou par suite.

#### ROOMS AND RATES

14 Rooms and Suites, 3 Apartments  
Rooms from €250\*

#### RESTAURANTS AND BARS

La Table du Marquis: French cuisine, bistro-midic and gastronomic in the evening, blending creativity with seasonal local produce.

Bar Zélélé: Cocktail bar and mixology workshops.

Wine Cellar: Over 800 labels and wine-tasting workshops.

#### LEISURE AND WELL-BEING

2 Outdoor swimming pools, Cinq Mondes Spa, fitness room and sauna. Guided garden tours: Moroccan, English, Zen, Balinese, Japanese, Mexican, African gardens, and the rose garden.

#### SERVICES

Concierge service, 24/7 assistance, parking, chauffeur service to the city centre. Meeting rooms and lounges: Tropical Lounge 100m<sup>2</sup>, Chinese Boudoir 35m<sup>2</sup>, Cabinet of Curiosities 35m<sup>2</sup>, Nomadic Lounge (Outdoor) 300m<sup>2</sup>, free Wi-Fi.

\* for information only, per night, per room or suite.



Tél. + 33 2 21 70 03 70

[conciergerie@chateaudemaubreuil.com](mailto:conciergerie@chateaudemaubreuil.com)

↑ Nantes-Atlantique 25 km ou

🚗 Nantes-Centre 14 km

[www.chateaudemaubreuil.com](http://www.chateaudemaubreuil.com)